



Cross du collège

publié le 24/10/2011 - mis à jour le 27/11/2011

Le premier cross du collège a eu lieu le 21 octobre.

Vous pouvez lire les résultats dans un article séparé

Le blog du collège, le Torchon, en a parlé dans plusieurs articles que vous retrouverez ici :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-sand-media/2011/10/23/quand-george-sand-se-met-en-mode-sport/> ↗

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-sand-media/2011/10/23/haka/> ↗

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-sand-media/2011/10/22/cross-toujours/> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.